

教区教化テーマ

「悲しみの中にありて、
悲しみなき世界を願う」

基本姿勢

「“非核非戦”に立ちかえり、
サンガを回復する歩みを」

長崎教区通信

2016年11月

発行人 武井 弥弘

発行所 長崎教務所

TEL 095-825-8831

FAX 095-825-8836

九州連区教誨師会研修会 開催

十月十一日～十二日に九州連区教誨師会総会並びに研修会が長崎教務所を会場に開催された。当研修会は九州連区内各教区が持ち回りで開催しており、長崎教区での開催は五年ぶりとなった。今回、総会後の研修会では長崎教区内の皆様にも是非ともお聞きいただきたいとの願いのもと公開研修会とし、昨年鹿兒島に引き続き河野義行氏（作家・松本サリン事件冤罪被害者）を講師にお迎えし「犯罪被害者の苦悩」の講題のもとお話をいただいた。また、二日目には連区内教誨師による「非核非戦の碑」前での勤行後、亀井廣道氏による非核非戦についてのお話があり、大変意義深い研修会となった。



児童教化連盟 指導者研修会 開催

去る十月十九日、児童教化連盟主催の指導者研修会が、長崎教務所にて開催された。講師は、辻道行氏（長崎県レクリエーション協会理事・長崎県キャンプ協会会長）。初めに、キャンププアアイアの実施事例等をプロジェクターの映像を交えて紹介いただき、その後は実際にレクリエーション活動の体験を行った。各寺院、各組など児童教化活動の現場で活用できる技術を、実際に体験しながら学ぶことで、充実した研修会となった。

（参加者総数 二十名）



長崎教区の今後のスケジュール

※日程は追加・変更される場合がございますのでご了承ください。

11月29日（火）	15:00 ~ 20:00	九州教学研究所 長崎分室
11月30日（水）	13:00 ~ 16:00	婦人会連盟 役員会
	15:00 ~ 17:00	組門徒会研修実行委員会
12月2日（金）	15:00 ~ 17:00	青少幼年部会
	17:00 ~ 18:30	児童教化連盟 役員会
12月5日（月）	14:00 ~ 17:00	壮年連絡協議会 役員会
12月9日（金）	13:30 ~ 15:30	非核非戦定例法要 （講師：第1組照圓寺 大内遵信氏）
12月12日（月）	10:00 ~ 15:00	婦人会連盟 役員会
12月13日（火）	13:00 ~ 15:00	教区門徒会（臨時会）
	15:00 ~ 18:00	教区改編委員会
12月21日（水）	14:00 ~ 17:00	中央門徒戸数調査説明会
12月26日（月）	14:00 ~ 20:00	寺族子弟のつどい（於：佐世保別院）
	15:00 ~ 17:00	社会部会
12月27日（火）	15:00 ~ 17:00	教化本部
	17:30 ~ 19:30	遇願洞・仏教青年会定例学習会
		教務所事務休止（冬期休暇のため）

【 12/28(水)午後より1/5(木)まで 】

願事礼金の改正に関するお知らせ

2017年1月1日より願事礼金が改正されます。つきましては、願事に関わる申請を予定している御寺院におかれましては、余裕をもってお早目に申請くださいますよう、何卒お願い申し上げます。

詳しい金額については、全寺院及び組門徒会員の皆様にお配りしております、「2016年度長崎教区通信」の92～93ページをご覧ください。

また、教区通信記載外の改正といたしまして、御伝鈔作法伝授礼金10,000円（2017.1.1より改正）が新たに告示されておりますので、ご承知おきくださいますようお願いいたします。

ご不明な点等ございましたら、長崎教務所（担当：芳藤・木ノ下）までご連絡ください。

【今後の各寺御遠忌法要厳修の予定】

寺院名	期 日
西教寺	2017年4月15日～16日
光西寺	2018年3月31日～4月1日

※御遠忌法要を執行される際には本山より「祝詞」及び「お香」が交付されます。事前に申請書類をお送りいたしますので、法要執行の一カ月前までにご申請ください。

教務所からのお知らせ

長崎教務所の人事異動について

左記の通り人事異動がありましたのでお知らせいたします。

着任（主計）

中村 悠

このたび、長崎教務所主計を拝命いたしました中村悠と申します。

出身は、名古屋教区第4組養蓮寺（愛知県一宮市）です。前任地は富山県にあり、高岡教区にて約4年3カ月の間、主計として宗務に携わらせていただきました。

これまでの経験を活かしながらも、長崎教区の教化テーマであります「悲しみの中にありて、悲しみなき世界を願う」の言葉に身を通して、「聞く」ということを大事にしながらかの皆様のともに歩んでまいりたいと思っております。何分にも不器用で至らぬ点もあるかと思っておりますが、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

青少年部会学習会について

十一月七日に行われた青少年部会学習会については、次号（十二月号）の教務所通信にてご報告いたします。

